

NR. 122/2024

## Volkswagen Konzern spendet eine Million Euro als Soforthilfe für die Flutopfer in Valencia

**Wolfsburg, 5. November 2024 – Der Volkswagen Konzern spendet eine Million Euro als Soforthilfe für Menschen, die von den schweren Unwettern in Spanien betroffen sind. Die Spende kommt unmittelbar für die Hilfsmaßnahmen in Valencia zum Einsatz. Die Region hat in den letzten Tagen zahlreiche Todesopfer beklagen müssen, und das Ausmaß der Schäden ist erheblich. Das Geld wird dem Deutschen Roten Kreuz (DRK) zur Verfügung gestellt. Die Hilfsorganisation gibt die Spende an das Spanische Rote Kreuz weiter, welches Mittel für die Unterstützung der Opfer bereitstellt und sich für den Wiederaufbau vor Ort einsetzt.**

Gunnar Kilian, Personal- und Truckvorstand des Volkswagen Konzerns: „In diesen schweren Zeiten sind unsere Gedanken bei den Opfern der Unwetterkatastrophe in Spanien. Unsere Anteilnahme gilt den Familien und Angehörigen. Unser Volkswagen Konzern, der mit den Marken SEAT und CUPRA sowie der PowerCo mit der iberischen Halbinsel fest verbunden ist, fühlt und trauert mit den Menschen in der Region Valencia und der gesamten spanischen Bevölkerung. Mit der Spende unterstützen wir die humanitäre Hilfe für die Menschen in dem Katastrophengebiet. Als Unternehmen und Team wollen wir damit gezielt Hilfe leisten.“

### **Weitere Unterstützung durch spanische Konzerntöchter SEAT/CUPRA, Volkswagen Group España und PowerCo Spain**

Zusätzlich zu der finanziellen Unterstützung ruft die spanische Tochtergesellschaft SEAT/CUPRA ihre Mitarbeiter zu einer Spendenaktion auf und plant eine Aufstockung der Spenden durch das Unternehmen. Volkswagen Group España und PowerCo Spain haben angekündigt, ebenfalls an das Spanische Rote Kreuz zu spenden, um die Rettungsmaßnahmen weiter zu unterstützen.

### **Hilfe für die betroffenen Menschen in Valencia**

Mit der Spende von einer Million Euro will der Volkswagen Konzern den Menschen in der Region Valencia wirksam helfen und zeigt seine Solidarität mit den Betroffenen der Naturkatastrophe.

# VOLKSWAGEN GROUP

## Maleen Bösenberg

Corporate Communications

Spokesperson People & HR

+49 152 29122870

[maleen.boesenberg@volkswagen.de](mailto:maleen.boesenberg@volkswagen.de) | [www.volkswagen-group.com](http://www.volkswagen-group.com)



---

### Über den Volkswagen Konzern:

Die Volkswagen Group ist einer der weltweit führenden Automobilhersteller mit Hauptsitz in Wolfsburg, Deutschland. Sie ist global tätig und verfügt über 114 Produktionsstätten in 17 europäischen Ländern und 10 Ländern in Nord- und Südamerika, Asien und Afrika. Der Konzern beschäftigt rund 684.000 Mitarbeiter. Die Fahrzeuge der Gruppe werden in über 150 Ländern verkauft.

Mit einem konkurrenzlosen Portfolio starker globaler Marken, führenden Technologien im industriellen Maßstab, innovativen Ideen zur Erschließung künftiger Profit Pools und einem unternehmerisch denkenden Führungsteam setzt sich der Volkswagen Konzern dafür ein, die Zukunft der Mobilität durch Investitionen in elektrische und autonom fahrende Fahrzeuge, Digitalisierung und Nachhaltigkeit zu gestalten.

Im Jahr 2023 betrug die weltweiten Auslieferungen von Konzernfahrzeugen 9,2 Millionen (2022: 8,3 Millionen). Der Umsatz des Konzerns belief sich im Jahr 2023 auf 322,3 Milliarden Euro (2022: 279,1 Milliarden Euro). Das operative Ergebnis vor Sondereinflüssen betrug im Jahr 2023 22,6 Milliarden Euro (2022: 22,5 Milliarden Euro).

---